Fremdsprachenzentren tagten erstmals in Graz

Vertreter aus 22 Staaten fanden sich beim gestern zu Ende gegangenen Treffen des Vorstandes der Europäischen Fremdsprachenzentren in Graz ein. Dieses neunte Treffen war das erste, das außerhalb von Straßburg stattfand. Bei einem Empfang im Rathaus kündigte Bürgermeister Alfred

Stingl eine Neuerung für das Grazer Fremdsprachenzentrum an: Dieses wird aus der Schubertstraße auf den Entenplatz 4 übersiedeln, wo mit 1000 Quadratmeter Fläche drei Mal so viel Platz geboten wird wie bisher. Das Grazer Zentrum gibt es seit 1994.